



Naturopathie et pharma, compatibles ?

Interview réalisée dans le cabinet BCOME à Fribourg

En ce début d'automne, entrons dans l'univers de Vanessa Betschart, rédactrice en chef du magazine SUN STORE et naturopathe. Faisons connaissance.

Être naturopathe dans un cabinet et collaborer parallèlement en tant que rédactrice en chef du magazine SUN STORE, plutôt inattendu, non ?

En effet, cela peut surprendre. Et pourtant, de par ma formation, j'ai trois casquettes qui sont complémentaires actuellement dans mon activité : employée de commerce, spécialiste en communication et naturopathe.

De surcroît, au fil du temps, je constate que naturopathe, pharmacien-ne et assistant-e en pharmacie sont des métiers qui ont un point commun et visent un même objectif : aider.

De quelle manière ?

En accompagnant chaque personne, en lui prodiguant des conseils avisés et en lui permettant de se découvrir elle-même.

Chez SUN STORE, notre grande chance : bénéficier d'une immense diversité qualitative de produits alimentaires et de remèdes naturels. Ce point m'a tout de suite séduite.

Dans les rubriques du magazine, j'essaie de traduire au mieux la richesse de la philosophie de l'entreprise en choisissant des thèmes qui touchent chacune et chacun au quotidien, que ce soit dans l'univers de la santé ou celui de la beauté.

Vos forces ?

Collaborer avec mes collègues main dans la main, créer une émulation positive. Me comporter au sein de l'entreprise de façon identique comme dans mon cabinet en respectant les valeurs intrinsèques humaines.

Afficher une grande ouverture d'esprit, favoriser l'émotion, susciter la motivation, encourager une approche holistique qui tient compte de la personne dans sa globalité physique, émotionnelle et énergétique.

Utiliser les connaissances acquises sur les bancs de l'école de naturopathie durant ces 4 dernières années. Plus de 2000 heures d'enrichissement professionnel et personnel.



Rechercher, tout au long de l'année et des éditions à faire découvrir par exemple les vertus de la nutrition pour assurer le bien et le mieux-être de notre corps... et de notre cœur.

Votre ressenti aujourd'hui ?

Je reçois beaucoup et j'ai envie de donner beaucoup grâce aux personnes compétentes qui œuvrent dans les succursales, les pharmacies, les parfumeries SUN STORE et dans mon environnement direct au bureau.

Chez SUN STORE, je retrouve un élément important à mes yeux, la complémentarité entre le monde médical et la médecine alternative.

En guise de conclusion, je dirais que les pharmacies SUN STORE offrent une telle diversité de produits que je suis, à chaque fois, sûre d'y trouver mon bonheur. Cette marque existait déjà il y a bientôt 50 ans et je suis fière de contribuer à son succès.

bcome.ch